



# けやき

宇都宮市立上河内中学校

学校だより 第4号

発行責任者 校長 西原 良一

## 修学旅行に行ってきました

6月26日～28日に2泊3日の修学旅行に行ってきました。近畿地方が梅雨入りした直後で、事前の天気予報では後半の2日間は雨の予報。実際に行ってからでは台風接近という天候となっていました。しかし、2日目の班別活動日に雨は降ったものの、それほど雨ではなく、夜の「なら燈花体験」も実施できました。さらに3日目は、台風一過で全く雨の心配もない状態で見学を行うことができました。

今回は、初日は京都に、2日目は奈良に宿泊という変則的な行程でしたが、最終日の東大寺や法隆寺は午前中の早い時間での見学であったため、「こんなに人が少ないのは初めて」というくらいの状態での拝観となりました。また、初日の午後に行った清水寺も学生の団体はほとんどいませんでした。ただ、こちらは海外からの観光客がとても多く、聞こえてくるは外国語ばかりでした。



9時前の東大寺大仏殿。学生の団体は、まだ本校だけで、ガラガラの状態でした。

一方、清水寺は、学生の団体はいなかったものの、海外からの観光客が大勢いました。

### 【 建仁寺での座禅体験 】

### 【 清水寺での学級の集合写真 】



※ 多くの生徒が自ら進んで、「警策」をいただいていた。

※ いつもは多くの学校が集合写真の順番を待つ清水寺の階段も学生の団体は本校だけでした。

# 修学旅行実行委員長・副委員長さんの感想

## ◆ 実行委員長 R. K さん 3日間の思い出。

1日目。銀閣寺等をまわりました。バスの班ごとでまわって、とても楽しかった。ガイドさんがすごくわかりやすく説明してくれてすごく充実したバスと見学でした。夜は外の景色がすごくきれいでした。救急車に5回あってびっくりしました。

2日目。班別活動。嵐山等に行き、天竜寺がとてもきれいでした。心癒されました。その後に京都駅に行きました。屋上から見る景色は、また違った視線ですごく素敵でした。京都駅は最高です。夜は克明先生とお話したりしました。とても楽しかったです。

3日目。奈良へ。法隆寺などへ行きました。一瞬にして昔へ戻ったようで少し違った面白さがありました。新幹線は N700H に乗りました。少し耳鳴りがして、痛かったです。楽しかったですが。



## ◆ 実行副委員 Y. K さん

京都、奈良では今まで教科書でしか見たことのない寺院や神社に参拝することで、日本古来の伝統や神々を肌で感じることができて、とても感動しました。

私の修学旅行での一番の思い出は、2日目の夜の「なら燈花体験」です。クラスの皆で力を合わせ、光を灯した瞬間の光景は、今でも忘れられません。この体験を通して、改めて仲間の大切さを実感しました。

これを機に日本の歴史について、もっと勉強していきたいです。

